



## 授業参観及び学級 PTA においでくださりありがとうございます

今年度初めての授業参観ということで、子ども達はもちろん職員も早朝から遅くまで準備をして当日を迎えました。子ども達との出会いから3週間ですが、新担任の指導の下、今何をすべきかを考え授業に臨む子ども達の姿を見ていただけたのではないのでしょうか。また、学級 PTA についても、各担任が目指すところを具体的に話させてもらっています。

「教育＝共育」とも言います。子ども達の成長のためには、学校だけでは十分ではありません。子どもを真ん中にして、家庭との連携があつて初めて歯車が上手く回っていきます。学校は、お子様の成長を共に見守ってきたいとの思いにぶれはありません。そのための手立てを取っていますが、ベストではなくベターだととらえ、いつも、よりよい方法を模索しています。その際、保護者の皆様の応援されるご意見や改善点をいただけると、担任は応援していただけていると感じ、前に進めます。手前味噌になりますが、赴任して数週間共に過ごし、本校職員の誠実さ、勤勉さはどの学校にも引けを取らないと感じています。子ども達のためにとの思いで一心にがんばっているように見えます。担任は、どこか孤独でもあり不安を抱えながら教育活動にあたっています。常に悩みながら進んでいると言っても過言ではありません。そのような時に、子ども達の「やっどわかつた～！」という声や、「最近授業がわかりやすいと言っています。」などの保護者の方の声を聞いた時に、大げさかもしれませんが教師をやっているよかつた、また明日も頑張るぞという気持ちになることがあります。もちろん、ご意見も改善へのアドバイスと受け止めますので大歓迎です。

先日の懇談を受けてお感じになったことを担任に届けてくださいますと有り難く存じます。



感染防止のため、分散型かつ短時間での参観になりましたが、皆様のご協力により大きな混乱なく当日が終了しましたことをお礼申し上げます。若干時間帯によっては、廊下での私語が気になる場面がありました。今後も重ねてご協力をお願いすることになりますが、ご理解・ご協力をどうぞ宜しくお願いいたします。

### 落ち着きのある学校のために大切な3つのこと

**「時間」** 時間を守ることは信用を得ることができ、結果的に仕事や良き人間関係を得ることにつながります。20分休みや昼休み後にすぐに教室に戻れるのか、掃除に向かえるのかを見とっています。4月は運動場から急いで戻る姿が見られ、時間を意識していることが伝わってきました。

**「場所」** 掃除は運をよくする最強の方法です。整理整頓された教室は落ち着きをもたらします。学校全体の環境整備を教頭先生や事務の田中先生が中心となってやったださっています。

**「礼儀」** 挨拶は「自分から」してこそ本物の挨拶です。子どもたちにも伝えていますが、まずは大人が見本となり、自分から挨拶することを習慣

### 今年度PTAが動き出します

今年度議案に対し、過半数を大きく上回る賛成をいただきました。ありがとうございます。本来なら全ての方を紹介すべきですが、本部役員のみのご紹介とさせていただきます。どうぞ応援宜しくお願いします！

- 会長 高山龍亮
- 副会長 西村愛子 南川麻衣子
- 楨保幸 黒田祐子
- 宮下恵子 小村憲輝
- 末次英明 (敬称略)